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Comité Gestión Académica 

Ampliado 

Acta Nº 15 
Sesión Ordinaria 

Jueves 14 de agosto de 2008 
 

I.- Introducción 
I.- Introducción 

 
1. En Santiago, a 14 de agosto de 2008 y siendo las 9:25 hrs, se lleva a efecto la 

décima quinta sesión del Comité Gestión Académica Ampliado de la 
Universidad de Chile. 
 

2. Se excusan: 
Sres. Jorge Babul, Director del Programa de Bachillerato; Bernardo 
Subercaseaux, Vicedecano de la Facultad de Filosofía y Humanidades; 
Gonzalo Díaz, académico de la Facultad de Artes Las Encinas; Carlos Ossa, 
académico del Instituto de la Comunicación e Imagen; Rodrigo Baño, 
Representante del Senado; Montserrat Rojas, estudiante de la Facultad de 
Filosofía y Humanidades; Pablo Soto, estudiante de la Facultad de Ciencias 
Sociales. 
 

3. Se ausentan: 
Raúl Morales, Decano de la Facultad de Ciencias y Faride Zerán, Directora    
Instituto de Comunicación e Imagen. 
 

II.- Asistencia 

 
1. Pablo Oyarzún, Director Iniciativa Bicentenario 
2. Loreto Rebolledo, Directora Alterna Iniciativa Bicentenario 
3. Francisco Martínez, Representante de Rectoría 
4. Luis Ayala, Vicerrector Económico y de Gestión Institucional 
5. Marcelo Arnold, Decano de la Facultad de Ciencias Sociales 
6. Jorge Hidalgo, Decano Facultad Filosofía y Humanidades 
7. Jesús Redondo, académico Facultad de Ciencias Sociales   
8. Rodrigo Torres, representante del Senado 
9. Fernando Valdivia, funcionario del Instituto de la Comunicación e Imagen 
10. Francisco Figueroa, estudiante del Instituto de la Comunicación e Imagen 
11. Beatriz Estuardo, funcionaria del Programa de Bachillerato 
12. José Zapata, estudiante del Programa de Bachillerato 
13. Diego Martínez, estudiante de la Facultad de Ciencias 
14. Fernando García, académico de la Facultad de Artes Centro 
15. Esteban García, funcionario de la Facultad de Artes; 
16. Diego Valderrama, estudiante de la Facultad de Artes Centro 
17. Viviana Silva estudiante de la Facultad de Artes Las Encinas. 
18. Alejandra Araya, académica Facultad de Filosofía y Humanidades 
19. Daniel Grez funcionario de la Facultad de Ciencias Sociales 
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20. Nicolás Guiliani, académico de Facultad de Ciencias 
21. Pablo del Río, funcionario de Facultad de Ciencias 
22. Myriam Barahona, representante de funcionarios 
23. Paulette Dougnac, Coordinación de Comunicaciones CGAA 
24. Andrea Monsalves, Secretaría de Coordinación CGAA 
 
III.- Cuenta 

 
1. Se da lectura y aprobación al acta CGAA del miércoles 13 agosto del 2008, con 

observaciones. El funcionario de la Facultad de Artes, Esteban García, solicita el 
detalle del presupuesto  del ítem correspondiente al personal de colaboración. 

 
2. Se presentan los avances del documento base actualizado, específicamente la 

correlación entre planes de mejoramiento, líneas estratégicas, actividades y 
acciones. 

 
3. El  Vicerrector Económico y de Gestión Institucional, Luis Ayala, presenta el 

Plan Maestro de zonificación del campus elaborado a fines del 2006 por Planta 
Física, en el marco del proyecto Bicentenario presentado a la presidencia. 

 
4. A solicitud de la Sra. Myriam Barahona se acuerda una reunión con el 

Vicerrector Económico para discutir temas sobre los que requiere mayor 
información. Ellos deben ponerse de acuerdo para dicha  reunión.   

 
5. Se presentan las Modificaciones complementarias con impacto en presupuesto, 

esto es, Propuestas de fondos semilla: investigación, formas innovadoras de 
vinculación con el medio, indexación de revistas; Proyecto Jardín Infantil y 
Equipamiento de las unidades académicas. Se acuerda fijar un fondo 
reversible de MM $ 399,7 (corresponde el 3% sobre infraestructura común= MM 
$ 13.322) que saldrán del  presupuesto de Infraestructura común para 
incrementar los fondos flexibles de los objetivos específicos 1  y 4 , teniendo 
prioridad el objetivo de desarrollo académico. En caso de no utilizarse todo el 
fondo, el dinero retorna al ítem Infraestructura. 

 
6. A partir de las respuestas a  las preguntas sobre el financiamiento de la 

infraestructura de unidades académicas involucradas en el proyecto, se abre 
una discusión respecto a la situación de la Facultad de Artes e ICEI. El 
Vicerrector Económico, Luis Ayala, aclara que existe un monto 1…..millones de 
pesos disponibles  para  Infraestructura de la Facultad de Artes, si es que ésta 
decide hacer inversiones  en infraestructura en el marco de su plan de 
desarrollo.  

 
IV.- Varios  

 
1.- Concluye la sesión a las 12:25 horas. 
2.- Próxima reunión se realizará el lunes 18 de agosto del 2008, a las 9:00 hrs. 
3.-Tabla reunión lunes 18 de agosto: Presentación del proyecto con las 
modificaciones complementarias, cambios en la redacción, especificación de 
planes de mejoramiento y  presupuesto, para su aprobación por parte de la CGAA. 


